

NWZ 16.9.17

Bürgerverein setzt jetzt auf jede Stimme

PREIS Rettung des Neustädter Hofs
erregt bundesweit Aufmerksamkeit



Der Vorstand des Bürgervereins mit (von links) Astrid Luks, Carsten Osterloh, Inge Büsing, Helmut Diers und Kassenswart Torsten Horstmann.

BILD: VEREIN

Die geschlossene Kneipe wurde zum Dorfgemeinschaftshaus. Da staunt man selbst in Berlin.

VON HANS-CARL BOKELMANN

NEUSTADT/BERLIN – „Der Brief zum Deutschen Engagementpreis 2017 hat uns überrascht – und wir sind mächtig stolz.“ Vorstandssprecher Helmut Diers freut sich über einen Brief, der ihm jetzt in Colmar 17 a zugestellt wurde.

Der Bürgerverein Neustadt-Rönnelmoor ist für den Deutschen Engagementpreis nominiert worden und hat jetzt Chancen, den mit 10 000 Euro dotierten Publikumspreis zu gewinnen. Das Online-Voting läuft noch bis zum

20. Oktober. Die Stimmen können unter www.deutscher-engagementpreis.de abgegeben werden. Der gesamte Nordwesten ist jetzt gefordert, den Bürgerverein Neustadt-Rönnelmoor, der immerhin 350 Mitglieder hat, zu unterstützen.

Mit dem Erwerb des Neustädter Hofs und der Inbetriebnahme als Dorfgemeinschaftshaus habe der Bürgerverein dazu beigetragen, das attraktive Leben in der Region zu erhalten, heißt es als Begründung für die Nominierung für diesen Bundespreis. Jetzt kommt es wirklich auf jede Stimme an.

→ @ www.deutscher-engagementpreis.de

→ Clip unter @ www.facebook.com/wesermarschzeitung